



El UNITARIO de CONSTRUCCION

nº 10467
CEDOC
FONS
A. VILADOT

BOLETIN INFORMATIVO DEL SINDICATO UNITARIO DE TRABAJADORES
DE LA CONSTRUCCION DE BARCELONA. 5 PTS.

A PARTIR DE ESTE LUNES

UNAMOS
NUESTRA
HUELGA a



la HUELGA GENERAL de
la CONSTRUCCION en ESPAÑA

EN MADRID, VIGO, CORUÑA, LLEIDA, PALENCIA, VALLADOLID, SANTANDER, LERIDA,
ASTURIAS, ALICANTE y ALMERIA ya están en LUCHA. El lunes se incorporan
BADAJOZ, SEGOVIA, BURGOS y MIRANDA DE EBRO.

!!!POR UN CONVENIO UNICO PARA TODA LA CONSTRUCCION!!!

ACUDE A LA ASAMBLEA GENERAL A LAS 12 DE LA MAÑANA EN SINDICATOS

CONSTRUCCIÓN

LA HUELGA ESTATAL: UN PASO ADELANTE



por RAMÓN ESTAIRE

EL ramo de la construcción ha sido ejemplo en toda España de gran combatividad durante todo el año pasado, y lo que va de este. Pocas son las provincias que no han salido a la huelga por las mejoras de salarios y de condiciones de trabajo porque cualquiera sabe que nuestro ramo ha sido siempre el más tirado de todos. El duro trabajo, el bajo salario y el riesgo que lleva consigo todos sabemos también de las incesantes ganancias que tienen las empresas. Sobre todo las grandes como Entrecanales, Dragados, Hormi, etc. por los precios abusivos de los pisos y las otras. Ante esa constante raciña de los patronos, nuestra respuesta ha sido contundente en todos los sitios: la huelga, como única arma que los otros tenemos para conseguir algo.

Pero en las huelgas de las distintas provincias, que se han hecho veras que cada vez es más difícil arrancar mejoras, y eso es por dos cosas:

* Que las grandes empresas no son empresas provinciales sino grandes monopolios con grandes obras que tienen obras en toda España, y así nos encontramos que si en una provincia nos ponemos en huelga no dañamos grandemente sus intereses pues las pérdidas que les pueda ocasionar una huelga provincial las compensan inmediatamente con las grandes ganancias del resto de las provincias, expulsándonos así a huelgas

largas de desgaste para vencer nuestra resistencia.

* Que las leyes económicas y laborales que ha sacado el Gobierno, como el despido libre, limitación de convenios, etc., son muy ventajosas para los patronos y con ellas nos amenazan tanto ellos como el Gobierno sembrando la división y la confusión entre nosotros y cerrándose a toda negociación con el apoyo legal que tienen.

La situación económica que atraímos y la gran cantidad de paro que hay en nuestro ramo hace necesario que luchemos con más fuerza para alcanzar las reivindicaciones más urgentes, a pesar de la oposición cerril de la patronal y de todas las medidas económicas que el Gobierno toma en contra nuestra, y la prueba más palpable es nuestra huelga de ahora, donde cada día la patronal se cierra en banda.

Por todas estas razones nuestra huelga en este momento se tiene que unir a las que ya han comenzado en varias provincias convocadas por los "Sindicatos Obreros de la Construcción" para ir a la negociación de un convenio para toda la construcción.

A la patronal se le ha planteado ya una plataforma general en Madrid (que entre otras reivindicaciones incluye 7.000 ptas. de salario mínimo para el Peón), ante la negativa de esta se ha lanzado la huelga general a partir del día 15.

Nos hemos ido nosotros, desde Valencia, un punto de apoyo importan-

(viene de la pág. anterior)

te para que en las demás provincias los compañeros asuman con más confianza y más fuerza la lucha.

Nuestra huelga ya no debe quedar aislada en Barcelona. La única solución posible ahora es UNIRNOS TODOS LOS OBREROS DE CONSTRUCCION DE ESPAÑA, elegir unos representantes para que coordinen la lucha y otros -- para que formen parte de la --- comisión deliberadora conjunta de todas las provincias. Tenemos -- a hora una oportunidad única para obtener una victoria sobre la patronal y ganar lo que de otra manera, aislados y divididos, no podemos ganar★

COMPAÑERO:

- SI PIENSAS QUE DEBES AYUDAR A QUE LA UNIDAD EN UN SOLO SINDICATO SEA UNA REALIDAD.

- SI TIENES PLENA CONFIANZA EN QUE LA LUCHA DE NUESTRA CLASE ACABARA CON LA EXPLOTACION DEL CAPITALISMO,

UNETE AL SINDICATO

UNITARIO DE TRABAJADORES

Información: martes y jueves de 6 a 9 de la tarde en Avda José Antonio, 651-39-17 Telf 318.69.38 (entre Bruch y Gerona).

★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★

EL SINDICATO UNITARIO DE TRABAJADORES HACENOS UN LLAMAMIENTO A LAS CENTRALES SINDICALES Y A TODOS LOS TRABAJADORES DEL RAMO A ACABAR CON LA DIVISION EN LA CONSTRUCCION DE UNA VEZ POR TODAS EMPEZANDO A CONSTRUIR YA DESDE HOY UN SOLO SINDICATO OBRERO PARTIENDO DE LA DECISION EN ASAMBLEAS Y DE LA ELECCION DE DELEGADOS EN LAS OBRAS. ESTO ES PERFECTAMENTE POSIBLE Y ADEMÁS LA UNICA SOLUCION QUE NOS PUEDE UNIR EN CONTRA DEL ENEMIGO COMUN DE TODOS LOS TRABAJADORES: EL CAPITALISMO.

* * *

Dip. Log. B/17.673/77

¿QUIEN QUIERE LA UNIDAD?

LA huelga de la construcción en Barcelona, después de casi tres semanas, está hoy en un momento crucial, con la duda que existe en gran número de trabajadores de si se logrará continuar o habremos perdido definitivamente.

Desde que nos lanzamos a la huelga el día 29, a romper el tope de 9'88% que la patronal nos ofrece, nuestras posibilidades de negociar han sido buenas, siempre que mantuviésemos la unidad, que nadie se volviera atrás y la Comisión de los 24 gestionara con la patronal y las autoridades presionando con la fuerza de nuestra presencia en la calle.

Muchos compañeros se preguntan qué pasa en esta huelga, por qué en las asambleas hay disputas y peleas entre los mismos trabajadores cuando en los tajos y en las obras impera la unidad.

En este momento la unidad se ha roto cuando era vital mantenerla - PARA FORZAR LA NEGOCIACION, cuando las presiones ante el Alcalde y el Gobernador daban su fruto y con la patronal no era imposible negociar, cuando después de Semana Santa la huelga siguió con más fuerza.

La vuelta al trabajo de los compañeros de Mataró, etc, y la división creada cuando dirigentes de Comisiones Obreras proponían la vuelta al trabajo sin condiciones es lo que realmente ha hecho que las posibilidades de negociación se rompan, lo que ha dado fuerza a la patronal para cerrarse aun más en su postura. La asamblea masiva del jueves 14 en San Andrés daba gran fortaleza a la huelga y ante nosotros se abrió una nueva perspectiva de que restituyera la unidad y ante la patronal consiguieramos algo, pero nuevamente y por intereses ajenos a los trabajadores, de política de grupo y de central sindical Comisiones Obreras ha intentado romper claramente la huelga, provocando enfrentamientos que hacia aparecer como peleas de protagonismo entre centrales sindicales, para que los trabajadores no interviniésemos directamente.

En este momento no nos jugamos el protagonismo de nadie, sea central sindical o no, sino la continuidad o la marcha atrás. La mayoría nos hemos pronunciado por seguir y tenemos que estar alerta hacia todos aquellos intentos de crear división, distinguir entre los que apoyan de verdad nuestra lucha y quienes no lo hacen, y eso - también va por las centrales sindicales.

El Sindicato Unitario de Trabajadores nos hemos identificado en cada momento y pedido, que todas las centrales se definieran por apoyar la huelga, especialmente Comisiones Obreras, y por respetar los acuerdos en las asambleas generales.

COMPANEROS:

- A LA UNIDAD CON TODO EL RAMO DE LA CONSTRUCCION DE ESPAÑA.
- SIGAMOS EN LUCHA PARA QUE LA PATRONAL NEGOCIE.
- QUE NO NOS REPRESENTE QUIEN LLAME A LA VUELTA AL TRABAJO.
- DECIDAMOS ENTRE TODOS EN LA ASAMBLEA GENERAL.